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Zitat von exilfranke 

Nein, das ist er nicht. Auch ich sehe ihn daraus sehr kritisch und glaube nicht, dass man
zwingend seinen Vertrag verlängern sollte. Bei Meske sehe ich es anders: Hier hoffe ich
sehr, dass man seinen Vertrag verlängern kann. Ws allerdings schwierig sein dürfte.

Nö, muss man natürlich nicht, Er hat zwar unter den vorherrschenden finanziellen Zwängen
wenig Fehler gemacht, aber man könnte es ja doch wieder einmal mit einer Bader-Kopie
versuchen, die den Verein endgültig in den Ruin treibt, den Meeke gerade abzuwenden
versucht. Also auf keinen Fall Vertrrag verlängern, lieber wieder finanziell Harakiri gehen.
Sauber.
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